

MILENIO

Crédito bancario podría ver recuperación hasta 2022: Moody's

La agencia calificadora prevé que los préstamos problemáticos alcanzarán su punto máximo en el primer semestre de 2021.

KAREN GUZMÁN

Ciudad de México / 22.09.2020 14:03:04

Moody's Investor Services espera un deterioro en la calidad crediticia de los bancos en América Latina, además consideró que los créditos bancarios que resultaron afectados por la pandemia de covid-19 podrían comenzar a ver mejorías en 2021 y sostener una recuperación hasta 2022.

“Esperamos solo una mejora moderada a partir de este año en 2021, como que se puede lograr un crecimiento prepandémico sostenido para 2022 o más adelante”, dijo la calificadora en un análisis.

La agencia aseguró que los aplazamientos de préstamos solo retrasarán el aumento esperado de préstamos problemáticos, pero que las [provisiones realizadas por las instituciones financieras](#) han sido fuertes, por lo que los préstamos problemáticos podrían alcanzar su punto máximo durante el primer trimestre de 2021.

“A medida que los aplazamientos y los periodos de gracia comienzan a expirar al final del tercer trimestre. Es probable que se acelere el deterioro de la calidad crediticia. Los préstamos problemáticos solo pueden alcanzar su punto máximo a fin de año o el primer trimestre de 2021, cuando la idoneidad del aprovisionamiento de los bancos se probará pérdidas potenciales”.

Agregó que en general, los colchones de reserva serían resistentes si el 15 por ciento de los aplazamientos se convirtieran en pérdidas reales, pero más allá de eso, los bancos, principalmente colombianos y peruanos, están más expuestos a escenarios negativos.

Moody's destacó que en la mayoría de los países de la región existen factores atenuantes de cara a las pérdidas, con el otorgamiento de paquetes de alivio, tanto a clientes de riesgo como a los de buen historial crediticio, lo que probablemente reducirá la pérdida en caso de un incumplimiento.

“En los países en los que los periodos de gracia ya han comenzado a expirar, como en México, Chile e incluso en Brasil, los bancos no han visto la necesidad de ofrecer una segunda vuelta de programas de soporte a todos los mismos clientes, sino a unos pocos que continúan luchando con el reembolso”.

Por lo que, mirando hacia el futuro, los problemas en los próximos meses podrían surgir después de que los paquetes de emergencia del gobierno extendidos a los consumidores de bajos ingresos sean gradualmente eliminado, con lo que dijo, esperan que la morosidad aumente en consecuencia.

En el caso de México, la economía sigue funcionando “muy mal”, lo que refleja las incertidumbres prevalecientes sobre la dirección de la política interna y la recuperación económica en los Estados Unidos.

GGA